Samedi 19 décembre 2015

Bonjour maître,

Comme promis, je vous envoie ma rédaction. Comment allez vous ? Moi en tout cas je vais bien. A bientôt et BONNES VACANCES! Sara-Lou

Rédaction : les droits de l'enfant (2ème jet).

Ecris ce que tu as fait vendredi dernier sur les droits de l'enfant.

Nous avons parlé du droit de vivre normalement, avec M. Poirson. La briqueterie est l'histoire d'un garçon de 13 ans qui s'appelle Zichan et qui travaille à la briqueterie depuis l'âge de 6 ans. Il vit au Pakistan. Un jour, sa sœur tombe malade. Son père vend alors tous ses bijoux pour régler la dette et aussi pour partir à Lahore.

Zichan trouve un emploi dans une autre briqueterie. Un an après, Zichan part pour Islamabad et il ramasse du caoutchouc ou de la ferraille. Il lui arrive même de gagner 50 roupies par jour.

J'ai aimé l'histoire et j'ai compris que Zichan ne devrait pas travailler, car c'est un enfant et ce n'est pas parce que son père a perdu son travail que ça doit retomber sur ses enfants.

Nous avons fait un jeu de l'oie avec des questions sur le texte ; nous étions en groupe par table et pendant qu'une autre table jouait, on avait à fabriquer une brique et à colorier au pastel deux dessins avec un mur de briques, et aussi à faire le dessin de Zichan.

J'ai aimé le jeu de l'oie mais j'ai moins aimé les dessins.